

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan rahmat dan hidayahnya-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisis Pengembangan Strategi Menggunakan *Business Model Canvas* dan Analisis *SWOT* ( Studi Kasus : Toko Oleh – Oleh Simpang Tiga Garu)”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi MBTI Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Dr. Ir. Mohammad Riza Sutjipto, M.T. selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, dukungan, saran, dan arahan mulai dari awal hingga proses penyusunan skripsi ini selesai.
2. Bu Dr. Ir. Rina Djunita Pasaribu, M. Sc., CPM.. Selaku dosen penguji satu dan Bapak Deden Syarif Hidayatulloh, S.Ag., M.Pd.I.. selaku dosen penguji dua yang dengan sabar bersedia untuk meluangkan waktu, membimbing, dan memberikan arahan, kritik dan saran untuk memastikan penelitian ini tersusun dengan sebagaimana mestinya.
3. Bapak M. Yudha Febrianta ST., MM. selaku dosen wali yang telah memberikan bimbingan, arahan, dorongan serta motivasi selama masa perkuliahan.
4. Kedua orang tua, Bapak dan Ibu , serta kakak Penulis Nabila, sebagai sumber kekuatan yang selalu memberikan doa, kepercayaan, kasih sayang, dukungan moril maupun materiil, dan lain seterusnya yang tidak bisa disebutkan satu persatu oleh penulis.

sayang, dukungan moril maupun materiil, dan lain seterusnya yang tidak bisa disebutkan satu persatu oleh penulis.

5. Seluruh dosen Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika atas ilmu yang diberikan kepada penulis.
6. Dan seluruh teman-teman saya Niki, Farhan, Reza, Clifford, Kipli, Raisa alawi, hafizh serta yang sudah membantu saya serta support saya dalam mengerjakan skripsi ini dan yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, Terimakasih telah memberikan motivasi, doa dan bantuan baik yang penulis sadari maupun yang tidak penulis sadari.

Semoga Allah SWT membalas kebaikan semua pihak yang telah membantu dan mendukung penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Dengan segenap kerendahan hati, penulis berharap semoga segala kekurangan yang ada pada skripsi ini dapat dijadikan bahan pelajaran untuk penelitian yang lebih baik dimasa yang akan datang.

Bandung, 7 Agustus 2024



Ilham Fauzan

1401204320